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 ２０２３年９月８日(金)第２４６６回例会（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階 ３０１会議室） 

 
＜本日の例会プログラム＞ 

 
・開会点鐘 
・国歌「君が代」 
・ロータリーソング「四つのテスト」 
・ロータリーの目的朗読 
・ゲストのご紹介、会長挨拶 
・９月誕生祝いの乾杯 
・お食事 
・幹事報告、委員会報告 
・ガバナー補佐ご挨拶、卓話 
・閉会点鐘 

【ゲストのご紹介（中野会長）】 
・石川第２グループガバナー補佐 中 橋 勝 美 様（小松ＲＣ） 

・ガバナー補佐アシスタント   山 本 有 二 様（小松ＲＣ） 
 
【会長挨拶（中野会長）】 
先日は石川県立寺井高等学校就職模擬面接へのご協力有難うございました。現

在、ＦＩＢＡでオリンピック出場が確定したバスケットボール、今後はラグビ 

ー等、わくわくする事が沢山あります。日本の活躍を期待して楽しみたいと思

います。また、先般、加藤会員の卓話に刺激を受け、ウォーキングを始めまし

た。有意義な気分、時間を味わえますので、是非皆様も取り入れてみてはいか

がでしょうか。 

 ２０２３－２０２４年度 （９月号） 

事務局 ： 〒９２３－１１２１ 石川県能美市寺井町ヨ４７ 寺井地区公民館１階 

      ＴＥＬ ０７６１－５７－２０８８  ＦＡＸ ０７６１－５８－５４３０ 

例 会 ： 金曜日１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館 

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2610 

能美ロータリークラブ  

【親睦委員会報告（秋田委員長）】 
・１１月１７日(金)夫人の集い案内。（１１：００～寺井地区公民館玄関前にて簡易例会、１１：１０バスにて出発、 

 ホテル日航金沢２９階中国料理桃李にて昼食） 

・９月誕生祝いの贈呈。（３名） 
 
【ロータリー情報委員会報告（北野委員長）】  
ロータリーの友９月号紹介。（ＲＩ会長メッセージ、関東大震災から１００年、東日本大震災、パキスタンでポリオ根

絶活動に参加：黒川伸一地区直前ガバナー） 
 
【プログラム委員会報告（中出委員長）】  ・１０月例会プログラムの紹介。 
 

【出席委員会報告（津田委員）】  ・本日の例会出席者数３８名、本日の例会出席率７４．５１％。  
＜メークアップ報告(順不同・敬称略)＞ 

・８月２５日(金) 石川県立寺井高等学校就職模擬面接への協力…１４名 

・８月２６日(土) 地区クラブ米山委員長会議…越野 

・９月 ２日(土) 地区国際奉仕・ロータリー財団クラブ委員長会議…越野 

・９月 ５日(火) 加賀白山ＲＣ卓話… 谷 

【幹事報告（越野幹事）】 
・９月ロータリーレート１ドル１４６円。 

・９月１５日(金)は定款に基づき例会取り消し、次回例会は９月２２日(金)。 

・本日の配布資料。(本日の例会プログラム、ロータリーの友９月号、１０月例会プログラム、夫人の集い案内文書、 

 一部会員への地区ガバナー月信９月号、グリーン会コンペ案内文書。) 

【ニコニコボックス委員会報告（谷口委員）…順不同・敬称略】  
 
「ロータリーの第一の目的は親睦と奉仕を通して、地域発展を願うことである。貢献度を上げる仕組みを作りましょ

う！一年間、宜しくお願いします。」…石川第２グループガバナー補佐 中橋勝美様 

「本日は、中橋ガバナー補佐と共にお邪魔しました。今年一年間、宜しくお願いします。能美ＲＣの益々のご発展を

祈念しております。」…ガバナー補佐アシスタント 山本有二様 



【石川第２グループガバナー補佐ご挨拶、卓話「ロータリーは変わる」 
                   （石川第２グループガバナー補佐 中橋勝美様(小松ＲＣ)）】  

中橋ガバナー補佐よりご挨拶と、例会前に開催された懇談会への御礼のお言葉を頂きました。

時代の流れが急激に変わりその対応方法や、ロータリーの魅力を広めるため、ＤＥＩを強化す

るための卓話を頂きました。コミュニケーション能力、学ぶこと、挑戦することで志気を高

め、クラブそしてロータリーの活性化に繋げていければと思います。 

【主な行事】  
・９月 １日(金)ロータリークラブ標準定款に基づき例会取り消し。 
・９月 ２日(土)地区国際奉仕・ロータリー財団合同クラブ委員長会議（１３：３０～ホテル金沢） 
・９月 ８日(金)ガバナー補佐懇談会（１１：４５～寺井地区公民館３階３０３会議室） 
・９月 ８日(金)第３回定例理事会（１３：３０～寺井地区公民館３階３０２会議室） 
・９月１０日(日)第４５回ＩＡ年次大会（１０：００～七尾市民ホール、学校法人七尾鵬学園高等学校、七尾ＲＣ） 
・９月１５日(金)ロータリークラブ標準定款に基づき例会取り消し。 

【続・ニコニコボックス委員会報告（谷口委員）…順不同・敬称略】  
 
「中橋ガバナー補佐、山本ガバナー補佐アシスタント、本日はお忙しい中、能美ＲＣにお越し頂き有難うございます。
中橋ガバナー補佐、本日の卓話、宜しくお願い申し上げます。坂井パスト会長、美味しいイチジクを有難うございま
す。」…中野、小坂、髙畑、越野、秋田、広瀬、廣田、廣田、入口、和泉、 谷、加藤、北潔、北川、北野、前田、 
南祥子、長高、中出、坂井、関戸、清水、杉本、鈴木、田上、田川、田中利明、谷口、徳野、津田、上田、請田、山本 
安田、由田  
「誕生祝いを頂き有難うございました。」…請田、髙畑、安田、高田  
「家族にお花を頂き有難うございました。」…越野、安田  「都合により早退。」…元山、武腰一憲、染谷 

 ２０２３年９月２２日(金)第２４６７回例会（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階 ３０１会議室） 

 
＜本日の例会プログラム＞  
・開会点鐘 

・ロータリーソング「奉仕の理想」 

・ゲストのご紹介、会長挨拶 

・地区大会委嘱状贈呈式 

・お食事 

・幹事報告、各種委員会報告 

・ガバナーご挨拶、卓話 

・閉会点鐘 

【ビジターのご紹介（中野会長）】 
・国際ロータリー第２６１０地区ガバナー   原   勉  様（白山ＲＣ） 
・石川第２グループガバナー補佐       中橋 勝美  様（小松ＲＣ） 
・国際ロータリー第２６１０地区副幹事    杉本 和美  様（白山ＲＣ） 
 
【会長挨拶（中野会長）】 
名誉会員でありました原田芳昇様が９月１３日にご逝去されました。享年１０２歳
でした。故人は１９９０年に入会、２００７～０８年度の会長を務め、創立３０周
年記念の田川年度には、田川会長とともに記念事業の一つとして、現在の姉妹クラ
ブである釜山南川ロータリークラブとの友好クラブ締結にご尽力されました。能美
ロータリークラブ創立５０周年を迎えた元山年度では、クラブ功労者として表彰、
クラブ在籍年数３１年、１００歳を迎えた２０２１年７月より名誉会員となりまし
た。今回はご家族の強いご要望もあり、身内だけの葬儀にてご理解頂きたい旨のご
挨拶を頂いております。原田様のご冥福を心よりお祈り申し上げます。  

 ２０２３年９月１０日(日)地区第４５回インターアクト年次大会 
（１０時００分開会点鐘 七尾市民ホール ホスト：鵬学園高等学校、七尾ＲＣ） 

本年度インターアクト年次大会が鵬学園高等学校をホストに開催されました。当日は鵬学
園高等学校の校長やインターアクトクラブ部長より歓迎の挨拶、茶谷七尾市長をはじめ地
区役員の皆様からの祝辞が披露されました。またインターアクターとして活発に活動して
いる生徒へガバナー表彰が贈呈、石川県立寺井高等学校インターアクトクラブの伊野秀俊
さんが受賞しました。その他各学校のインターアクトクラブ活動報告や、当地区のパスト
ガバナーであり第２地域ロータリー公共イメージコーディネーターの神野正博氏による記
念講演も実施され、大変有意義な大会となりました。なお、最近懸念されているコロナ感
染者の増加に伴い、当初予定していた内容を少し短縮しての開催となりました。昼食を兼
ねた教諭・ロータリアン懇談会では、２０２４年３月に開催予定の海外研修(台湾)に対す
る詳細事項の報告もありました。当日、寺井高校インターアクトクラブからは江波担当教
諭と生徒４名、当クラブからは山岸奉仕プロジェクト委員長、広瀬青少年奉仕委員長、越
野幹事が参加しました。皆様お疲れ様でした！ 



【石川第２グループガバナーご挨拶、卓話「ロータリーの魅力」 
    （国際ロータリー第２６１０地区ガバナー 原勉様(白山ＲＣ)）】  

本日１１時３０分の会長幹事懇談会よりご参加頂きました原ガバナーより、１月８日にアメリカのフロリダ州にて国際

協議会へ参加し勉強をされてきたエピソードを踏まえ「ロータリーの魅力」と題した卓話を頂きました。本年度のゴー

ドンＲ.マッキナリーＲＩ会長の方針でもある「平和」「ポリオ根絶」「メンタルヘルス」の他、チャリティー募金として

１００万＄の食事を実施し、その余剰金をポリオプラスへ寄付することを推奨されました。併せて前年度の黒川直前ガ

バナーがパキスタンへ行き、ポリオワクチン経口投与をされた写真や、皆様に協力頂き作成した千羽鶴を持参したこと

等も、再度ご紹介頂きました。また、地区には本年度より「ＤＥＩ研究会委員会」が開設され、次年度より常設委員会

として本格的に活動することなど、お話しを頂きました。お忙しい中ご来訪頂き、会員一同心より御礼申し上げます。 

【主な行事】  

・９月２２日(金)ガバナー懇談会 

 （１１：３０～寺井地区公民館３階３０３会議室） 

・９月２２日(金)未来ビジョン委員会 

 （１３：３０～寺井地区公民館３階３０２会議室） 

【幹事報告（越野幹事）】 
・９月８日(金)定例理事会報告。（出席者数８名、１１月例会プログラム(案)承認、地区大会決議委員会委員へ中 

 野会長委嘱、能美安全運転管理者協議会助成品詳細、地区大会登録人数報告等） 

・１１月１９日(日)第１～第３地域ロータリー財団地域セミナーのご案内。 

・本日の配布資料。(本日の例会プログラム、次週安全運転呼び掛け運動例会詳細文書、ロータリー財団地域セミナー 

 案内文書) 

【社会奉仕委員会報告（南直委員長）】  ・９月２９日(金)安全運転呼び掛け運動例会最終案内。 

 
【出席委員会報告（津田委員）】  ・本日の例会出席者数４１名、本日の例会出席率８０．３９％。  
＜メークアップ報告(順不同・敬称略)＞ 

・９月１０日 第４５回地区インターアクト年次大会…山岸、広瀬、越野 

・９月１２日 ロータリーＥクラブ( )…宮本 

・９月１６日 全国ロータリアン インターネット協議会…本 

【ニコニコボックス委員会報告（谷口委員）…順不同・敬称略】  
 
「公式訪問にまいりました。宜しくお願い申し上げます。」…国際ロータリー第２６１０地区ガバナー 原勉様 
 
「ガバナーの原様のおともで参りました。１年間宜しくお願いします。」…石川第２グループガバナー補佐 中橋勝美様 
 
「公式訪問にまいりました。宜しくお願い申し上げます。」…国際ロータリー第２６１０地区 地区副幹事 様 
 
「原ガバナー、中橋ガバナー補佐、杉本地区副幹事、本日はお忙しい中、能美ＲＣにお越し頂き有難うございます。原

ガバナー、本日の卓話、宜しくお願い申し上げます。」…中野、小坂、髙畑、越野、秋田、広瀬、廣田、和泉、 谷、 

加藤、北潔、北川、前田、南直、南祥、本、長高、坂井、関戸、清水、染谷、杉本、鈴木、田上、田川、武腰潤、田中庄、

田中利、谷口、徳野、津田、上田、請田、山岸、山本、安田、由田 
 
「家族にお花を頂きました。有難うございました。」…小坂、南直 
 

「都合により早退。」…元山、北正、辰野、本、北野 

【地区大会決議委員会委員委嘱状贈呈】 
本年度１０月２１日(土)、２２日(日)に野々市市において開催される地区大会の

決議委員に、当クラブの中野会長が委嘱を受けました。ガバナー公式訪問日でも

原ガバナーより委嘱状の贈呈をして頂きました。 



 ２０２３年９月２９日(金)第２４６８回例会（７時００分開会 根上総合文化会館タント駐車場） 

 
＜本日の例会プログラム＞ 

 
・開会 

・ゲストのご紹介、会長挨拶 

・能美警察署署長ご挨拶 

・閉会 

・委員会報告 

・能美警察署交通課長連絡事項 

・安全運転呼び掛け運動 

【ゲストのご紹介（中野会長）】 

・能美警察署 署  長 本 田 学 恭 様 

・能美警察署 交通課長 時 枝 正 登 様 

・能美警察署 交通係長 北 山 博 士 様 

・能美警察署 担当３名 

・石川県立寺井高等学校ＩＡＣ担当教諭 江波 護 様 

・石川県立寺井高等学校ＩＡＣ ６名 

【主な行事】  
・９月３０日(土)地区ＲＬＩ研究会パートⅠ（９：３０～石川県地場産業振興センター本館） 

【例会】 

今回は根上地区での安全運転呼び掛け運動を開催しました。根上総合文化会館タ

ント駐車場にて、７時００分より啓蒙運動に先がけ簡易例会を開催。中野会長よ

り、早朝より皆様にお集り頂いたお礼と４３年目を迎える安全運転呼び掛け運動

に携わり、少しでも地域に貢献できればと会長挨拶を頂きました。引き続き、能

美警察署長の本田学恭様より、日頃の地域に対する奉仕活動に対する感謝のお言

葉と現在の能美郡市における事故の現状、また、歩行者や横断歩道における安全

の確保、自転車のヘルメット着用や自動車における早めのライト点灯など、色々

な視点で交通安全の向上に努めて頂ければとご挨拶を頂きました。 

南直樹社会奉仕委員長からは、本日の事業に対する最終連絡事項の伝達、交通課長の時枝正登様より啓蒙活動に対し

ての注意事項についてご説明を頂きました。 

 

能美市教育委員会のご了解を得て、根上地区３小学校の児童に協力してもらい作成した「安全運転呼び掛けメッセー

ジカード」「秋の全国交通安全運動パンフレット」「コーヒー」を配布。出勤時間の中ではありますが、ドライバーの

皆様へ一人一人が安全運転を心掛け、少しでも事故をなくしていけるよう、運転マナーの向上を呼び掛けました。 


